

\$ 4'500.000 pedirán hoy para el hospital 'Pablo Tobón Uribe'

El doctor Francisco Henao Machado, jefe del Servicio Seccional de Salud de Antioquia, viaja en la mañana de hoy a la capital de la república para participar en una reunión de la junta del Fondo Hospitalario Nacional, durante la cual se decidirá sobre un aporte de dicha entidad para el Hospital "Pablo Tobón Uribe", de Medellín.

Se informó que se trata de un crédito por valor de \$ 4' 500.000.00, mediante el cual dicho Hospital podrá financiar su primera etapa y empezar a prestar servicio con 70 camas, de acuerdo con los planes que tienen elaborados las directivas de ese centro médico-asistencial.

BUENAS PERSPECTIVAS

Respecto de los resultados de su gestión, el doctor Henao Machado manifestó que hay buenas perspectivas y que tanto el ministro de salud, doctor Antonio Ordóñez Plaja como el director ejecutivo del Fondo, doctor Roberto Acosta Borrero, se hallan muy interesados en solucionar el problema del "Pablo Tobón Uribe".